Genossenschaft kulmsolar Hauptstrasse 22 5726 Unterkulm



Unterkulm, im März 2021

## Jahresbericht der Präsidentin

Das letzte Jahr war für uns alle sehr speziell. Wir vom Vorstand haben uns nur an 2 Sitzungen getroffen. Viele Abmachungen mussten wir via Mail treffen, da wir uns wegen Corona nicht treffen konnten. Auch wegen Corona haben wir uns entschieden, die GV 2020 schriftlich abzuhalten. Deshalb haben wir allen Mitgliedern die Abstimmungs-Unterlagen per Post zugeschickt. Es hat mich sehr gefreut, dass 21 Mitglieder ihre Antwort fristgerecht eingeschickt haben.

Für den frei gewordenen Platz im Vorstand haben wir noch niemanden gefunden und so sind wir im Moment nur zu Viert. Interessierte dürfen sich gerne bei mir melden. Bei unserer Vorstands-Sitzung im Oktober haben wir bereits das Datum für die GV festgelegt, obwohl wir damals nicht damit gerechnet haben, dass es bald darauf wieder schwierig sein würde, sich zu einer Sitzung zu treffen.

Die 2. Photovoltaik-Anlage ist am 18.2.2020 ans Netz angeschlossen worden. Unsere 2 Anlagen haben im letzten Jahr gesamthaft 66 MWh produziert. Leider haben wir auch 2020 die Rückervergütung für unsere erste Anlage noch nicht erhalten.

Gerne hätten wir eine neue Anlage vorbereiten wollen. Für einen möglichen Standort hat es zwar eine erste gemeinsame Sitzung gegeben, aber seither haben wir nichts mehr gehört. Wir bleiben aber dran.

Ich möchte mich bei meinen Vorstandskollegen für die Unterstützung und die gute Zusammenarbeit herzlich bedanken.